Antrag an den Verbandsgemeinderat Gebhardshain

Thema: Anbau Feuerwehrgerätehaus Steinebach / Vorzeitiger Baubeginn

Antragsteller: SPD-Fraktion

Antrag: Der Verbandsgemeinderat beschließt wie folgt:

Die Verwaltung wird beauftragt, für den geplanten Anbau am Feuerwehrgerätehaus den vorzeitigen Baubeginn zu beantragen, die Baukosten inklusive der Vorfinanzierung des Landeszuschusses im Haushalt für das Jahr 2011 vorzusehen und die erforderlichen Planungsschritte einzuleiten.

Die SPD-Fraktion ist der Meinung, dass der Anbau erforderlich ist; einerseits für die Funktionssicherung des Brandschutzes und andererseits zur Erhaltung der Bausubstanz. In diesem Sinne haben sich in der Vergangenheit sowohl der Bürgermeister, als auch die Mehrheitsfraktion geäußert.

Die SPD-Fraktion spricht sich für einen vorzeitigen Baubeginn aus.

Einerseits führt natürlich die Vorfinanzierung zu Problemen, den Haushalt auszugleichen, andererseits geht es um rund 8000,- €p.a. an Zinskosten in einem überschaubaren Zeitraum, für eine Maßnahme, die allseits als notwendig angesehen wird.

Finanzierung: ... soll im Haushalt 2011 folgende dargestellt werden.

Bernd Becker, Fraktionssprecher

Fensdorf, den 3.8.2010

Begründung:

